

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Mahasiswa melakukan Praktik Kerja Lapangan di Dewan Kesenian Malang atau DKM. Dewan Kesenian Malang ini berjalan di bidang kesenian. Mahasiswa yang sedang melakukan Praktik Kerja Lapangan ini bertugas sebagai Designer yang membantu sekretari, ketua, dan beberapa anggota bph yang ada di Dewan Kesenian Malang. Ada beberapa proyek yang dilakukan mahasiswa saat Praktik Kerja Lapangan yaitu, membuat poster event Art Journal, Lomba Baca Puisi, Zumba, dll. Total proyek yang dikerjakan mahasiswa saat Praktik Kerja Lapangan ada 10 - 15 proyek yang di kerjakan. Dari pihak Dewan Kesenian Malang sangat puas dan terbantu dengan adanya mahasiswa yang sedang melakukan Praktik Kerja Lapangan di sana. Para seniman dan BPH Kesenian DKM sendiri juga merasakan hal tersebut karena membantu untuk berjalannya event yang mereka adakan.

Praktek Kerja Lapangan merupakan salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk kebutuhan pencapaian kelulusan mahasiswa dimanapun universitasnya. Mata kuliah ini ditujukan untuk mahasiswa agar mahasiswa mengetahui lebih dalam bagaimana dan apa yang harus dilakukannya saat masa perkuliahannya selesai sehingga saat memasuki dunia kerja mahasiswa-mahasiswa perguruan tinggi tidak terkejut oleh perbedaan saat waktu kuliah dan bekerja. Praktik Kerja Lapangan dilakukan paling pendek dengan jangka waktu 1 bulan hingga paling panjang yaitu 3 bulan lamanya.

Dewan Kesenian Malang adalah wadah untuk masyarakat Malang yang menyukai perihal kesenian. Dewan Kesenian itu lahir dari sebuah forum Musyawarah Seniman. Itu artinya bahwa Dewan Kesenian itu lahirnya dari masyarakat seniman. Posisinya sebagai mitra kepala daerah dalam pembinaan dan pengembangan kesenian, sama sekali tak menghilangkan marwahnya sebagai sebuah lembaga yang otonom. Dalam persoalan legalitas, pemberdayaan dan pengembangan, serta penganggaran, memang kepala daerah sangat memiliki keterkaitan dan tanggung jawab. Dan pengurus Dewan Kesenian itu bertanggung jawabnya langsung kepada kepala daerah, bukan kepada

suatu SKPD tertentu. Meskipun demikian, kepala daerah tidak memiliki hak untuk membubarkan atau pun menentukan hal-hal dasar secara otomatis.

Dengan berakhirnya Praktik Kerja Lapangan ini, penulis dapat menyimpulkan bahwa mata kuliah ini penting dan sangat bermanfaat karena dalam jangka waktu yang tidak singkat tersebut penulis dapat mendalami ilmu- ilmu yang telah dipelajari semasa perkuliahan yang antara lainnya adalah mata kuliah Copywriting, Desain Media Digital, Videografi, Tipografi, dan Komputer Grafis. Dengan kata lain, ilmu-ilmu yang telah didapatkan dalam mata kuliah tersebut dapat diterapkan secara langsung dalam dunia kerja kreatif.

5.2 Saran

Saran yang dapat penulis sampaikan pada laporan Praktik Kerja Lapangan ini adalah diharapkan mahasiswa saat melakukan Praktik Kerja Lapangan dapat dengan mudah beradaptasi dengan lingkungan dan tata aturan perusahaan yang menerimanya sehingga mahasiswa dapat menjaga nama baik Universitas Ma Chung dan almamaternya. Mahasiswa juga diharapkan untuk bertanggung jawab atas tugas yang diberikan dan menyelesaikannya dengan baik, sesuai dengan standar yang diberikan, tidak lupa untuk selalu menjaga rasa antusias dan keingintauan lebih tentang proyek yang diberikan nantinya. Sebaliknya saran yang diberikan untuk perusahaan ada baiknya untuk perusahaan memperbaiki alur komunikasi dengan mahasiswa yang melakukan Praktek Kerja Lapangan dan mempunyai laman website untuk kemudahan akses mencari informasi lebih tentang perusahaan.

